

Fecha: 01-02-2026  
Medio: La Estrella de Chiloé  
Supl. : La Estrella de Chiloé  
Tipo: Noticia general  
Título: Abu Dabi lanza piloto para llevar muestras de sangre con drones

Pág. : 12  
Cm2: 175,7  
VPE: \$ 108.397

Tiraje: 2.800  
Lectoría: 8.400  
Favorabilidad:  No Definida



EL PROYECTO SERVIRÁ PARA EVALUARLO COMO POLÍTICA PÚBLICA.

## Abu Dabi lanza piloto para llevar muestras de sangre con drones

El emirato de Abu Dabi lanzó un proyecto piloto para transportar muestras de sangre mediante drones para reducir el tiempo de diagnóstico y mejorar la eficiencia de la respuesta médica en el país del golfo Pérsico.

La iniciativa, que cuenta con el apoyo de la Oficina de Inversiones de Abu Dabi, "busca mejorar la

eficiencia y la velocidad del transporte diario seguro y fiable de muestras de sangre, de acuerdo con las normas sanitarias y regulatorias adoptadas en el Emirato de Abu Dabi".

Además, contribuye a "reducir el tiempo de diagnóstico y a mejorar la velocidad y la eficiencia de la respuesta médica en general", informó la agencia ofi-

cial emiratí WAM, que lo calificó de "un paso fundamental hacia la integración de tecnologías autónomas en las cadenas logísticas del sector sanitario".

En la iniciativa participa PureLab, operador de la mayor red de laboratorios médicos de Oriente Medio en colaboración con Load Autonom, empresa especializada en tecnología ae-

ronáutica avanzada.

El transporte se realizaría entre la Ciudad Médica Sheikh Khalifa y la sede de PureLab en Abu Dabi. Se espera que los resultados de estos ensayos contribuyan al desarrollo de marcos regulatorios y allane el camino para el futuro uso comercial de las tecnologías de transporte aéreo médico. 